

Gütesiegel

Nachweislich berufsorientiert!

Seit 2006 hat unsere Schule das „Gütesiegel Berufsorientierungsfreundliche Schule“ (GBOS).

Das Gütesiegel wird für drei Jahre verliehen. Schulen, die das Siegel weiterführen wollen, müssen sich wieder neu bewerben. Mit der Auszeichnung ist garantiert, dass berufs- und bildungswegbezogene Informationen, Persönlichkeitsbildung, Kennenlernen von Techniken der Informationsgewinnung sowie die Entwicklung von Entscheidungsfähigkeit an den GBOS-Schulen eine wichtige Rolle spielen.

Das Projekt „Gütesiegel Berufsorientierungsfreundliche Schule“ wird von den Partnern WKS, Landesschulrat, Pädagogische Hochschule und der Volkswirtschaftlichen Gesellschaft Salzburg unterstützt. Für qualitätsfördernde Maßnahmen an den ausgezeichneten Schulen stehen Geld- und Sachpreise im Wert von 10.000 € zur Verfügung.

Auch im Schuljahr 2012/13 wurde uns wieder das Gütesiegel

"Berufsorientierungsfreundliche Schule"

durch die Wirtschaftskammer Salzburg verliehen. Damit wurden wir für unser Engagement und unsere Leistungen im Bereich Berufsorientierung gewürdigt.

Musikalisch umrahmt wurde die Veranstaltung durch den Klassenchor der 4C.



